# Noticias de la Biblioteca septiembre 2024



"Divertirse no es difícil cuando tienes tarjeta de biblioteca."

Mychal Threets

#### ALERTAS DE PRENSA EN LA PÁGINA 3

Nuestra misión es reunir información, ideas y personas para crear una comunidad más fuerte

#### **DE LA DIRECTORA**



Directora de la Biblioteca del Condado de Sonoma Erika Thibault

## Prestando libros digitales para un acceso máximo

El préstamo de los libros digitales sigue aumentando en las bibliotecas. En agosto, la Biblioteca del Condado de Sonoma alcanzó un millón de préstamos en nuestra aplicación de Libby, que es nuestra plataforma de libros digitales más popular. Llevamos tres años consecutivos logrando este objetivo, y cada año lo alcanzamos más pronto.

Nuestras colecciones de libros digitales y audiolibros

electrónicos han aumentado un 344% desde la aprobación del impuesto de la Medida Y en 2016, y el contenido digital comprende el 61% de nuestro presupuesto de materiales, con gastos que van en aumento cada año.

Estos gastos afectan nuestro presupuesto y la accesibilidad de los recursos digitales. A diferencia de los libros físicos que las bibliotecas suelen comprar directamente, los libros digitales están sujetos a contratos de licencia y fijación de precios que generan problemas económicos y logísticos para las bibliotecas.

Uno de los principales problemas es el costo de adquisición de los libros digitales. Los editores elevan los precios de los libros digitales para las bibliotecas pero no para los individuos. Por ejemplo, un libro digital de Stephen King puede costar \$14.99 en Amazon o Audible, pero la Biblioteca del Condado de Sonoma paga \$119 por el mismo título, debido a los contratos de licencias.

Las bibliotecas pueden pagar mucho más por obtener la licencia de un libro digital de lo que tú pagarías por una copia personal del mismo libro. Además, las licencias de libros digitales para las bibliotecas se otorgan por tiempo limitado o llevan restricciones en el número de usuarios simultáneos, haciéndolos menos accesibles que las copias físicas.

Por ejemplo, los límites y restricciones en el uso de los libros digitales pueden impedir a las bibliotecas prestarlos a varios usuarios simultáneamente o transferirlos entre dispositivos. Estas limitaciones van en contra del acceso libre y equitativo a la información que nos esforzamos en ofrecer.

Los legisladores de algunos estados están creando leyes para combatir esto. California no es uno de ellos. Cuando el gobernador Newsom firmó el presupuesto para el año fiscal 24-25, redujo el financiamiento a California Libray Services Act (CSLA) un 50%. Muchas bibliotecas en California usan los fondos de CSLA para comprar los libros digitales.

Tal vez ya es tiempo que digamos a nuestros legisladores como nos afecta este aumento. Puedes leer más sobre este tema en: http://tiny.cc/sk3kzz

### Nuevas tarjetas de la biblioteca disponibles ya: más información en la página 3







## Noticias de la Biblioteca septiembre 2024

#### **DESTACADO EN SEPTIEMBRE**

En septiembre, la biblioteca celebra Raíces Latinoamericanas y conmemora el Día del Trabajo, Mes de inscripción para tarjetas de la biblioteca, La Semana de Libros Prohibidos, y el Regreso a la Escuela.



#### DE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN



Presidenta de la comisión de Bibliotecas Deborah Dovle

Septiembre incluye el Día del Trabajo además de las celebraciones de la independencia de varios países latinoamericanos, al mismo tiempo que el comienzo de las temporadas escolares y de cosecha. La programación de nuestra biblioteca complementa y completa las estaciones del año con talleres, manualidades, clubes de lectura y más. También es un buen momento para comprobar si estás inscrito en el censo electoral. 2024 es un ano electoral crítico; además de cuestiones nacionales,

estatales y locales, los votantes del condado de Sonoma verán la Medida W en la boleta electoral, la cual podría renovar la financiación de las bibliotecas. Tenemos dos vacantes en la Comisión de la Biblioteca: Cotati y Sonoma. Si estas interesado, por favor contáctanos.

iLas personas libres leen en libertad!

### NUESTROS USUARIOS DICEN ...

#### De nuestros usuarios de la biblioteca:

"Mis hijos y yo apreciamos la biblioteca! Es un lugar de buen ambiente que tiene muchas opciones de libros. Me encanta Libby y hoopla y el acceso a los libros digitales y audiolibros electrónicos."

"El personal es muy atento y servicial. El edificio es agradable, bien iluminado, limpio y acogedor."

"Las personas tienen mucha sabiduría y son de gran ayuda. Lo que busco es fácil de encontrar, si no en las Bibliotecas del Condado de Sonoma, entonces por LINK+."

"Hay muchos recursos gratuitos disponibles. Los bibliotecarios son de gran ayuda y no te juzgan."

"Me encantan todos los servicios gratuitos que ofrece la Biblioteca del Condado de Sonoma. iMe encanta que esto está disponible para todos en la comunidad!"

"Acceso fácil para sacar prestados los DVDs. Los bibliotecarios ayudan mucho cuando hay problemas para encontrar un DVD o libros. Y aprecio mucho el servicio técnico que se ofrece a los usuarios cuando hay problemas con el celular o la computadora. Me encanta ir a la biblioteca. Siempre me siento bienvenido."



#### Comisión de Bibliotecas del Condado de Sonoma

Deborah Doyle, Windsor, Presidenta de la comisión Brooke Greene, Cloverdale, Vicepresidenta de la comisión David Cahill. Santa Rosa Andy Elkind, Healdsburg Fred Engbarth, Sebastopol Eve Goldberg, Condado de Sonoma Paul Heavenridge, Petaluma Sarah Laggos, Santa Rosa / Condado de Sonoma Barbara Mackenzie, Rohnert Park

Cotati; puesto vacante

Sonoma: puesto vacante

Frika Thibault, Directora de la Biblioteca

## Noticias de la Biblioteca septiembre 2024

## ALERTA DE PRENSA: Comunicados de prensa communications@sonomalibrary.org

### Celebra el Mes de Inscripción para tarjetas de la Biblioteca con Peanuts

La Biblioteca del Condado de Sonoma ha lanzado nuevas tarjetas de la biblioteca para festejar el Mes de Inscripción para tarjetas de la Biblioteca, que es una invitación anual para recibir una tarjeta de la biblioteca gratis y para explorar todo lo que la biblioteca ofrece.

La primera tarjeta de biblioteca, creada por Charles M. Schulz Creative Associates, presenta a los gueridos personajes de Peanuts, Franklin, Charlie Brown, Lucy y

Snoopy y comparte el mensaje, "Las bibliotecas son para todos."

Una versión alternativa tiene el mensaje idéntico en inglés: "Libraries are for everyone." "Charles Schulz fue aficionado de la lectura, y su amor por los libros y todas las formas de literatura cultivó su genio creativo," dijo Chris Bracco, vicepresidente Senior director Creativo de Charles M. Schulz Creative Associates. "Estamos orgullosos de colaborar con la Biblioteca del Condado de Sonoma con esta nueva tarjeta de la biblioteca. Esperamos que

la nueva tarieta inspire a los lectores de todas las edades a aprovechar las maravillosas oportunidades que tienen a su disposición en cualquier biblioteca del condado de Sonoma."

Otra tarjeta de la biblioteca muestra la obra de arte de Caleb T., un niño de segundo año de primaria, ganador del concurso del diseño de la tarjeta de la biblioteca. Más de 200 estudiantes del área concursaron con su diseño de la tarjeta de la biblioteca basado en la pregunta. "¿Qué significa la Biblioteca del Condado de Sonoma para ti?" El personal de la biblioteca votó por su diseño

favorito y el diseño de Caleb "Everyone's Invited/ Todos están invitados" fue seleccionado como el ganador. Las menciones honoríficas fueron para Hana Leah D., Ubaydatullah H. y Dalila S.

La directora de la Biblioteca del Condado de Sonoma Erika Thibault clasificó las nuevas tarjetas de la biblioteca como "una opción divertida" para posibles nuevos usuarios y para los que ya tengan una tarjeta y quieran

> cambiar de diseño. "Creemos que todo el mundo debería tener una tarjeta de la Biblioteca del Condado de Sonoma, y aquí hay nuevas y estupendas opciones

Las nuevas tarjetas y premios forman parte del mes de la celebración anual de Inscripción de tarjetas de la Biblioteca durante todo el mes de septiembre. Los nuevos usuarios podrán ganar una visita privada al Museo de Charles M. Schulz, pases para patinar en la pista de hielo de Snoopy o una tarjeta de regalo de Oliver's Market.

de donde elegir," dijo Thibault.

Las tarjetas de la biblioteca son gratuitas, y no hay restricción de edad para recibir una. (Los niños necesitarán una firma de sus padres o tutores para recibir su propia tarjeta.) El titular de tarjeta solo tiene que solicitarla en persona y mostrar un documento de identidad válido con fotografía. Pueden sacar hasta 100 materiales de la biblioteca a la vez, sacar materiales prestados de otras bibliotecas, disfrutar de libros digitales, audiolibros electrónicos, usar computadoras e impresoras de la biblioteca, participar en eventos de la biblioteca y mucho más.

"Estamos orgullosos de colaborar con la Biblioteca del Condado de Sonoma con esta nueva tarjeta de la biblioteca. Esperamos que la nueva tarjeta inspire a los lectores de todas las edades a aprovechar las maravillosas oportunidades que tienen a su disposición en cualquier biblioteca del condado de Sonoma."

-Chris Bracco Charles M. Schulz Creative Associates

